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Деяния Святого Духа ведут многие 
души ко спасению

«И явились им разделяющиеся языки, как бы огненные, и почили по одному на каждом из них»

Д-р Джей Рок Ли жил по Слову Божьему и стал освященным. После этого он молился о силе Божьей и получил ее. С помощью этой силы он вывел многие души на путь 
спасения. Когда он проводил зарубежные крусейды, было явлено множество удивительных деяний Святого Духа во свидетельство о Живом Боге, Иисусе Христе, и подлинности 
Библии. (Фото: 1. Лидер прославления Роза Хан. 2. Сестра Аделия Александрия. 3. Диакон Сити Бав. 4. Сестра Шизуко Канида. 5. Пастор Сергей Стагнеев. 6. Брат Джэ Хонг 
Парк. 7. Студентка семинарии Надакорн Туммасат) 
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Крусейд д-ра Джей Рока Ли в Индии в 2002 году

Я  и с п р о б о в а л  м н оже ст в о 
средств, чтобы исцелиться, но мое 
состояние становилось все хуже и 
хуже. Даже моя мама сказала мне: 
«Тебе лучше бы побыстрее умереть. 
Этим ты сможешь уважить меня». 
У меня не было надежды на то, что 
я выздоровею и буду жить. 
В апреле 1974 года моя сестра 

приехала в Сеул, чтобы увидеться со 
мной. Она собиралась пойти куда-
то и попросила меня проводить ее, 
хотя знала, что я еле хожу. Сначала 
я отказывался, но она так горячо 
умоляла меня, что я не мог больше 
сопротивляться. Я вышел из дома, 
опираясь на трость. Мы пришли 
на служение исцеления, которое 
проводила  старшая  диаконисса 
Шинаэ  Хьюн .  Когда  я  встал  на 
колени, у меня на спине выступил 
пот. Я удивился, почему это я вдруг 
начал потеть. На следующий день 
я осознал, что Бог спалил все мои 
болезни огнем Святого Духа. 
Д-р Джей Рок Ли, старший пастор 

Центральной  церкви  «Манмин» 
встретился с Живым Богом именно так, 
как это описано выше. Встретившись 
с Богом, он принял силу Божью и стал 
свидетелем Господа. 
В мае 1978 года Бог призвал его 

стать  пастором ;  в  1982 году  он 
открыл церковь и в мае 1986 года был 
рукоположен в пасторы. С тех пор 
он провел множество зарубежных 
крусейдов, и он проповедует о Живом 
Боге, подкрепляя проповеди мощными 
деяниями  Божьими .  Объединив 
порядка десяти тысяч филиалов и 
дочерних церквей разных стран мира 
через периодические издания, книги, 
газеты и телевизионное служение, он 
продолжает пробуждать все народы. 
Сорок  один  год  назад  д-ра  Ли 

прозвали «ходячим универмагом 
болезней», потому что он страдал 
от множества недугов, включая все 
желудочные патологии, синусит, отит 
среднего уха, ревматоидный артрит. 
Однако он встретился с Живым Богом и 
был исцелен от всех болезней сразу.
Чтобы спасти как можно больше душ, 

та же работа Святого Духа, что была 
явлена в горнице Марка, неустанно 
ведется и в наши полные греха времена. 
Если человек принимает крещение 
Святым Духом, тело его становится 
горячим, все болезни сгорают, и силы 
тьмы, утратив свое влияние, удаляются. 
Огонь  также  сжигает  греховную 
природу в сердце. Лидера прославления 
Розу Дж. Хан, солистку Комитета 
исполнительских искусств, члены 

церкви полюбили за ее сильный голос 
(фото 1). Когда-то, из-за туберкулеза, 
она была в критическом состоянии, на 
грани жизни и смерти. Но, когда д-р Ли 
помолился за нее, огонь Святого Духа 
сразу спалил в ней всю инфекцию. 
Она быстро восстановилась и стала 
здоровой. В госпитале ей сказали, что 
она никогда не сможет петь, потому что 
ее легкие были серьезно повреждены. 
Однако теперь она прославляет и 
возносит хвалу и поклонение Богу, став 
лидером праславления. 
Диакон Сити Бав из Индии (фото 3) 

был зависим от алкоголя и наркотиков, 
из-за чего его семья была на грани 
срыва. Когда он получил молитву 
с платком, над которым помолился 
д-р Ли (Деяния, 19:11-12), на него 
мощно сошел огонь Святого Духа. 
У него исчезла головная боль, и он 
просто освободился от алкогольной 
зависимости, от которой страдал 
двадцать лет, и перестал принимать 
наркотики ,  которые  употреблял 
десять лет. Он обратился из индуизма 
в христианство и теперь работает 
моторикшей в, так называемом, мини-
такси; он предан работе в церкви и 
является надежным главой семьи. 
Сестра Шизуко Канида из Японии 

(фото 4) была исцелена от онемения 

рук и ног. Она чувствовала, будто 
кто -то  колет  ее  живот,  спину, 
лодыжки и подошвы ног иголками. 
Ей  приходилось  прикладывать 
горячие компрессы ко многим частям 
своего тела. А между тем, она была 
благословлена возможностью принять 
молитву с платком Божьей силы. В тот 
момент, когда она получала молитву, 
она почувствовала жар в верхней 
части головы и начала потеть. Это 
продолжалось около часа. После 
этого она больше не чувствовала ни 
онемения, ни боли. Сестра Аделия 
Александрия из Израиля (фото 2) 
была исцелена от лимфомы Ходжкина 
по молитве д-ра Ли, а пастор Сергей 
Стагнеев из России (фото 5) принял 
огонь через молитву с платком и 
исцелился от боли в спине. Студентка 
семинарии Надакорн Туммасат из 
Таиланда (фото 7) приняла огонь, когда 
она горячо молилась на молитвенном 
служении Даниила, и из ее груди 
исчезла шишка. Брат Джэ Хонг Парк из 
Южной Кореи (фото 6) почувствовал, 
как будто бы большой столп огня вошел 
в его тело, и принял молитву с платком 
Божьей силы, после чего он исцелился 
от повреждения хряща коленного 
сустава, который беспокоил его вот уже 
30 лет. 
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«Вот Я повелеваю тебе: будь тверд и мужествен, не страшись и не ужасайся; ибо с тобою ГОСПОДЬ, Бог твой, везде, куда ни пойдешь» 
(Кн. Иисуса Навина, 1:9).

«C тобою ГОСПОДЬ Бог твой...»

После Исхода Израильтяне видели множество 
мощных деяний Божьих, в частности таких, как 
Десять казней и разделение Красного моря. Тем не 
менее они не проявляли духовной веры. И в результате 
они не получили уготованные для них Богом 
благословения и вынуждены были сорок лет жить в 
пустыне. 
И вот все первое поколение умерло, и только Иисус 

Навин и Халев, а также второе поколение Исхода 
были готовы войти в землю Ханаанскую. Перед тем 
как им войти в эту землю, Моисей собрал людей и 
проповедовал им. Итак, о чем же просил их Моисей 
и как Иисус Навин завоевал землю Ханаанскую? 
Давайте же внимательно исследуем этот вопрос.

1. Моисей призывал Израильтян хранить заповеди 
Божьи 
Моисей давал свой последний совет с великой 

любовью к Израильскому народу, который должен 
был завоевать землю Ханаанскую после его смерти. 
Полное содержание его проповеди приводится в 
Книге Второзакония. Главный акцент в ней сделан на 
соблюдении заповедей Божьих.
Во Второзаконии, 5:32-33, мы читаем: «Смотрите, 

поступайте так, как повелел вам ГОСПОДЬ, Бог ваш; 
не уклоняйтесь ни направо, ни налево; ходите по тому 
пути, по которому повелел вам ГОСПОДЬ, Бог ваш, 
дабы вы были живы, и хорошо было вам, и прожили 
много времени на той земле, которую получите во 
владение».
Во Второзаконии вновь и вновь повторяется мысль 

о том, что мы будем благословлены, если соблюдем 
повеления Божьи, а если нет, то будем прокляты. 
Это делается не для того, чтобы запугать людей или 
возложить на них тяжелую ношу.
Во Второзаконии, 10:13, говорится: «Чтобы соблюдал 

заповеди ГОСПОДА и постановления Его, которые 
сегодня заповедую тебе, дабы тебе было хорошо». Это 
было послание, которое указывало путь к истинному 
счастью. 
После грехопадения Адама этот мир перешел под 

контроль врага дьявола. Те, кто не веруют в Бога, 
обречены на страдания из-за искушений и испытаний, 
будучи подконтрольными сатане. Таким образом, 
чтобы мы жили благословенной жизнью, нам следует 
выйти из тьмы и исполнять Слово, заповеданное 
Богом, Кто есть Свет. Те, кто не хранят заповеди 
Божьи, будут пребывать во тьме и принадлежать врагу 
дьяволу. Поэтому, когда враг дьявол обрушит на вас 
искушения и испытания, Бог не сможет защитить вас. 
Вот поэтому Бог неоднократно подчеркивал 

во всех 66-ти книгах Библии, что мы не должны 
пребывать во тьме, что мы должны ходить во свете. 
Моисей, прекрасно зная об этом, много раз советовал 
Израильтянам хранить повеления Божьи. 
К востоку от реки Иордан, откуда можно видеть 

землю Ханаанскую, Моисей ушел к Богу, прожив 120 
лет. Благодаря лишь своей вере, он мог бы войти в 
Ханаан. Однако, будучи лидером первого поколения 
Исхода и неся ответственность за него, он тоже не 
вошел в Ханаан. 

2. Второе поколение обещало слушаться Иисуса 
Навина, преемника Моисея
После смерти Моисея Бог избрал Иисуса, сына 

Навина, возглавить народ Израильский. Иисус был 
одним их двенадцати соглядатаев и угодил Богу своим 

позитивным исповеданием веры. Он всегда следовал 
за Моисеем как его раб, и даже тогда, когда Моисей 
постился в течение сорока дней, чтобы получить 
Десять Заповедей, он не оставил Моисея. 
Очевидно, что на сердце у него тоже была тяжесть, 

так как с ним больше не было столь выдающегося 
лидера  и теперь ему  придется взять на  себя 
ответственность, которая лежала на его учителе. Он 
знал, насколько тяжела и обременительна для многих 
людей ответственность, возлагаемая на лидера. В 
течение сорока лет, будучи ближе к нему, чем кто-либо 
другой, он видел и слезы Моисея, и его отчаяние. 
Так как Бог знал его сердце, Он ободрял его, говоря: 

«Будь тверд и мужествен» (Кн. Иисуса Навина, 1:5-
6). И Израильтяне, которые были с Иисусом Навином, 
конечно же, были не такими, как первое поколение 
Исхода.
Второе поколение выросло со Словом Божьим, 

они видели множество мощных деяний Божьих. 
И они также не забывали о причине, из-за которой 
их родители, вместо того чтобы войти в землю 
Ханаанскую, должны были скитаться по пустыне 
сорок лет. Теперь они были готовы слушаться Бога и 
своих лидеров с истинной верой.
Сказав: «Всякий, кто воспротивится повелению 

твоему и не послушает слов твоих во всем, что ты ни 
повелишь ему, будет предан смерти. Только будь тверд 
и мужествен!» (Кн. Иисуса Навина, 1:18), они выразили 
готовность полностью покориться Иисусу Навину.

3. Блудница Раав прячет соглядатаев с верой в Бога 
и получает благословение
Иерихон был первым городом, который Израильтяне 

должны были завоевать на Ханаанской земле. Прежде 
чем они отправились в Иерихон, Иисус Навин послал 
двух соглядатаев, чтобы они осмотрели город.
Город Иерихон был шедевром того времени. У 

большинства городов была только одна стена, а у 
Иерихона было две стены, что делало город более 
укрепленным. Люди Иерихона проявляли особую 
осторожность, стараясь защитить себя от атаки 
Израильтян. Однажды царь Иерихона прослышал о 
том, что в город проникли соглядатаи. Он заставил 
своих воинов найти их, и они чуть было не были 
пойманы.
В этот момент Бог внезапно протянул им руку 

помощи. Помощь пришла через блудницу Раав, в 
доме которой соглядатаи остановились. Она была 

язычницей из низшего социального класса. Однако 
она спрятала соглядатаев, сделав этим шаг веры. Она 
сказала, что ГОСПОДЬ, Бог ваш, есть Бог на небе 
вверху и на земле внизу (Кн. Иисуса Навина, 2:9-11). 
И попросила соглядатаев спасти ее жизнь и жизнь 
членов ее семьи, когда Израильтяне завоюют Иерихон.
Благодаря этому Раав не только сохранила свою 

жизнь и жизнь членов своей семьи, но и вышла замуж 
за одного из Израильтян. Родив Вооза, который был 
прадедом царя Давида, она, как мы видим в Евангелии 
от Матфея, 1:5-6, была вписана в родословную Иисуса. 
Некоторые люди могут подумать, что она предала 
свой собственный народ и спрятала вражеских 
соглядатаев. Но дело не в том, что она предпочла один 
народ другому, а в том, что она выбрала Всемогущего 
Бога Творца. Когда она услышала о знамениях и 
чудесах Божьих, сопровождавших Израильтян, она, 
обладая хорошим сердцем, приняла Бога. Бог никогда 
не оставляет и благословляет тех, кто ищет Его и 
полагается на Него с истинным сердцем. 

4. Два соглядатая угодили Богу исповеданием веры
Соглядатаи благополучно покинули город с 

помощью Раав и после этого прятались в горах 
в течение трех дней. Затем они вернулись в стан 
Израильтян. Они не сказали ничего такого, что бы 
говорило об их негативных чувствах. Они говорили 
только о том, что видели глазами веры: «ГОСПОДЬ 
предал всю землю сию в руки наши, и все жители 
земли в страхе от нас» (Кн. Иисуса Навина, 2:24).
В подобной ситуации разные люди будут говорить 

по-разному. Некоторые выражают словами свое 
уныние, разочаровывая окружающих, другие 
ободряют и утешают своими словами. Мы не 
должны говорить слова, которые порочат Бога или 
звучат неприлично. Мы должны исповедовать веру и 
придавать силу другим. 
Если мы истинно верим в Бога, то для нас нет 

ничего невозможного. Даже проблемы обернутся 
процветанием, если Бог с нами. Поэтому нам не 
следует говорить ничего негативного, вроде, «это 
невозможно!» или «это трудно». Бог, слыша каждое 
наше слово, видя все наши поступки, а также наше 
внутреннее сердце, работает согласно нашей вере.
Таким образом, мы должны говорить позитивные 

слова веры и благости, чтобы ободрять других и сеять 
в них веру. 
Дорогие братья и сестры во Христе, хотя первое 

поколение Исхода видело своими глазами многие 
деяния Божьей силы, в них не было веры, они не 
исповедовали ее. Поэтому они не смогли войти в 
Ханаан. 
Однако, как вы уже знаете, второе поколение 

было другим. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы 
верили и покорялись Богу, получали Его ответы и 
благословения и прославляли Его. 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Во-вторых, 
потому что Бог желает укрепить вас и 

ободрить в вашем желании жить по Слову Его

Почему Бог дает в дар 
Святого Духа?

«Утешитель же, 
Дух Святой, 
Которого пошлет Отец во 
имя Мое, научит вас всему 
и напомнит вам все, 
что Я говорил вам» 
(От Иоанна, 14:26).

Почему Бог дает в дар 
Святого Духа всем, 
кто принял Иисуса Христа 
и верит в Него как в своего 
Спасителя?

Во-первых, 
потому что Бог Отец любит Своих детей

В-третьих, 
потому что Он желает явить силу Божью, 

чтобы разрушить плотские мысли, от которых 
человеку не избавиться собственными силами 

Как сказано в Послании к Римлянам (5:8): «Но Бог 
Свою любовь к нам доказывает тем, что Христос умер 
за нас, когда мы были еще грешниками», то есть Бог 
Любви дозволил, чтобы Сын Его Иисус был распят, 
дабы мы были искуплены от своих грехов, и Иисус стал 
искупительной жертвой за нас.
И, как следствие, если вы верите в своем сердце, что 

Иисус – Единственный Спаситель и что Он воскрес из 
мертвых, то вам будут прощены все ваши грехи и вы 
обретете право стать Божьими детьми. Однако в вашем 
сердце может все еще оставаться греховная сущность, хотя 
вы и приняли Господа. Тогда, если враг, дьявол и сатана, 
станет искушать вас мирскими удовольствиями, деньгами 
или славой, то эта ваша сущность может активизироваться. 
В этом случае вы можете вновь согрешить и быть 
ввергнуты в погибель (1-е посл. Петра, 5:8).
По этой причине Бог Любви даровал Святого Духа 

в сердца тех верующих, которые приняли Господа и 
искренне покаялись. Святой Дух рождает в них дух и 
дает им Свое водительство, чтобы они стали истинными 
детьми, обладающими таким же сердцем, как у Господа. 
Таким образом, если вы получили в дар Святого Духа, то 
это все равно, что в вас – Бог. 
До того как ученики Иисуса приняли Святого Духа, 

они, боясь преследований и испытаний, разбежались. 
Но, после того как они приняли Святого Духа и 
покорились Божьей воле, они, как написано в Деяниях 
святых Апостолов, даже являли славу Божью и смело 
проповедовали Евангелие. Они, изгоняя врага, дьявола и 
сатану, демонстрируя силу, авторитет и власть, направляли 
несметное количество душ к Богу. 
В Послании к Римлянам, 5:5, говорится: «... а надежда 

не постыжает, потому что любовь Божия излилась в 
сердца наши Духом Святым, данным нам». Поэтому я 
желаю, чтобы все вы помнили, что Святой Дух обитает в 
ваших сердцах благодаря любви Бога. 

В числе многих обязанностей Святого Духа как 
Утешителя – затрагивать и изменять сердца людей, 
помогать им покаяться и любить Бога. 
Когда люди не живут по Слову Божьему и грешат, 

Святой Дух, пребывающий в них, ходатайствует о них со 
стенаниями, которые невозможно передать. Когда Святой 
Дух в детях Божьих стенает, они чувствуют тревогу 
в своем сердце и раскаиваются в том, что не жили по 
Слову Божьему. 
Не исключено, что они будут чувствовать себя 

виноватыми и подавленными, у них не будет уверенности 
в том, что они cмогут покаяться и отвратиться от грехов. 
И в конечном итоге они ослабеют в духе. Однако в 
Послании к Римлянам, 8:26-27, говорится: «Также и Дух 
подкрепляет нас в немощах наших; ибо мы не знаем, о 
чем молиться, как должно, но Сам Дух ходатайствует 
за нас воздыханиями неизреченными. Испытующий 
же сердца знает, какая мысль у Духа, потому что Он 
ходатайствует за святых по воле Божией». То есть Святой 
Дух просит для душ Божьей благодати. 

Святой Дух не хочет потерять ни одной души, поэтому 
Он всегда молится Богу о том, чтобы Он привел их 
ко спасению. Он просит Бога о милости, любви и 
прощении для тех, кто находится в духовном кризисе, 
стеная и ходатайствуя больше, чем они сами. Он также 
изливает дух покаяния на них и помогает им покаяться в 
их грехах, чтобы вновь пребывать в Божьей любви. 
И даже в испытаниях, если они уверены в Божьей 

любви, они преодолеют все испытания. Святой Дух даст 
им возможность осознать, почему они страдают, а также 
поможет им понять Божью любовь, которая содержится 
в испытаниях. Если они не слушают Его голоса и 
пренебрегают Его деяниями, то Он не станет говорить 
к ним и может угаснуть в них. Тогда они потеряют свое 
спасение (1-е посл. к Фессалоникийцам, 5:19). 
И если только Святой Дух в них угаснет, им будет 

трудно получить Его вновь. Все дело в том, что Бог 
Любви довольно долго терпел и давал им множество 
возможностей измениться. Но раз Святой Дух в них 
угас, то это доказывает, что они возвели слишком 
высокую стену греха. Так что Божьи дети, принявшие 
Святого Духа, должны с помощью Святого Духа как 
можно быстрее очистить свое сердце от неправды и 
ходить во Свете. 

Сегодня мир полон ошибочных знаний и ложных 
теорий, поэтому, если мы станем проповедовать 
Евангелие своими устами, то лишь немногие примут 
его. Евангелие не может войти в их сердца, потому что 
плотские помышления и ограниченность представлений 
плотно опутали их сердца. 
Словом, прежде всего мы должны разрушить плотские 

помышления, чтобы посеять истинную веру в их 
сердцах. Видя, как то, что невозможно осуществить по-
человеческому разумению, силами и возможностями 
человека, осуществляется благодаря силе Святого Духа, 
наши плотские мысли могут разрушится, и мы поверим 
в Бога и подлинность Библии. Это – работа силы Святого 
Духа. 
Таким образом, Святой Дух осведомляет и просвещает 

Божьих детей и призывает их войти в дух и в полноту 
духа. Он также побуждает их выявить в своем сердце и 
отбросить от себя даже самые небольшие и неприметные 
формы зла. Когда, пройдя через этот процесс, люди 
становятся достойными сосудами, они могут получить 
духовный авторитет, для того чтобы победить врага, 
дьявола и сатану, и получить силу, чтобы сделать 
невозможное возможным, демонстрируя силу Божью. 
Чтобы люди могли уверовать в Бога, Которого не видят, 

силой Святого Духа совершаются знамения и чудеса, 
которые являются очевидными доказательствами того, что 
Бог – Живой (От Иоанна, 4:48). В эти последние времена, 
когда грехи превалируют над всем, не так-то и просто 
иметь истинную веру. Видя неопровержимые знамения и 
чудеса, они могут уверовать в Живого Бога и в Иисуса как 
в своего Спасителя, обретая, в конечном итоге, спасение. 
Таким образом, нам необходимо понять причину, 

по которой Бог даровал нам Святого Духа, как можно 
быстрее достичь освящения и стать истинными детьми 
Божьими. Давайте же, поступая так, станем драгоценным 
инструментом Святого Духа в эти последние времена. 
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В  1985 году  я  женился  и 

основал швейное предприятие. 
Но  я  не  з анимался  своим 
бизнесом ,  и  мне  нравилось 
танцевать. Каждый вечер, в 9:00 
часов, я шел в танцевальный 
клуб. Я посещал танцевальные 
клубы  в  разных  районах  и 
наслаждался, танцуя. В конце 
концов мой бизнес развалился. 
В  и ю л е  1 9 8 7  г о д а  я 

разрешил жене и сыну пойти в 
Центральную церковь «Манмин», 
так как считал церковь вполне 
достойным местом, хотя во мне 
самом не было веры. Моя жена 
старательно придерживалась 
христианского образа жизни; я 
же ходил только на воскресные 
утренние служения, а потом 
развлекался  на  скачках  и  в 
бильярдных и приходил домой 
после полуночи. 
Я часто ссорился со своей 

женой .  Со  злостью  бросал 
трубку и, если она не открывала 
мне дверь, ломал окно и влезал 
в квартиру. Как-то моя жена в 
течение 15-ти дней постилась 
и молилась. После этого она 
полностью поменялась. Когда 
я начинал спорить, когда приходил 
домой ночью и назревали конфликты, 
она не вступала в спор. Это было 
удивительно, но, тем не менее, моя 
жизнь не изменилась. 
Начиная с сентября 1989 года, в 

течение 4-х месяцев я принимал 
препараты восточной медицины, 
чтобы  вылечиться  от  гастрита 
неврологического характера. Однако 
улучшения не было. И у меня было 
такое ощущение, словно твердый 
камень, размером с мячик для игры 
в пинг-понг, находится у меня в 
желудке. Иногда, из-за болей в животе, 
я падал в обморок. Но, после того как 
я получил молитву старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли, я был исцелен. Я 

даже смог бросить пить и курить. 
Э т о  б ы л о  н а ч а л о м  м о е й 

христианской жизни. Я выбросил 
все альбомы с записями корейской 
поп-музыки, которые доставляли 
мне удовольствие, и начал слушать 
проповеди и прославление в своей 
машине. Я усердно проповедовал 
Благую Весть и евангелизировал 
людей. Моя семья видела, что, с 
тех пор как я уверовал в Бога, я 
изменился, бросил курить и пить. 
Когда мой отец увидел, как я (его 
первенец) изменился, обрел мир 
в семье, он перестал требовать от 
меня соблюдения обрядов предков. 
В августе 1999 года в тренировочном 
центре Чангвун в провинции Кёнгидо 
проходил летний ретрит мужской 

и женской миссий «Манмин». На 
второй день мы пришли на игровое 
поле, так как это был день спортивных 
соревнований. Не было ни облаков, ни 
ветра, и мы оказались под палящим 
солнцем. Однако, когда приехал 
старший пастор и помолился за это 
событие и за погоду, облака, которые 
неожиданно стали стягиваться с 
разных сторон, укрыли солнце. Мы 
получали удовольствие от спортивных 
игр при более прохладной погоде. Это 
стало для нас хорошей возможностью 
обрести веру, и с того времени я 
начал работать для Божьего царства. 
Я был рукоположен старейшиной 
в 2000 году и избран президентом 
ассоциации бизнесменов и ассоциации 
военнослужащих. Начиная c 2005 

года, я в течение восьми лет 
работал в качестве президента 
районной мужской ассоциации. 
Мне казалось, что я все делаю 
правильно. 
В июне 2011 года, во время 

п я т н и ч н о г о  в с е н ощн о г о 
служения, старший пастор сказал: 
«Среди президентов районных, 
подрайонных  ассоциаций  и 
ассоциации лидеров ячеек есть 
тот, кто еще не избавился от 
вспыльчивости». Я знал, что это 
было сказано обо мне, поэтому 
стал искренне каяться перед 
Богом .  Я  также  со  слезами 
покаялся  перед  районными 
лидерами и встал на колени 
перед старшей диакониссой 
Хисун Чеонг, моей женой, и тоже 
покаялся. 
На молитвенном собрании 

Даниила я осознал, что есть 
множество людей, у которых 
были трудности из-за меня. Я 
покаялся в том, что я настаивал 
на своем мнении из-за своей 
самоправедности и эгоцентризма 
и  очень  оскорблялся ,  когда 
люди  меня  не  слушали .  Я 
также  в  течение  трех  дней 

молился и постился, перейдя на один 
прием пищи в течение трех дней. Я 
молился со слезами. И Бог дал мне 
величайшую благодать и благословил 
меня, дав мне почувствовать Его 
величайшую любовь. 
И, наконец, в апреле 2014 года я 

обрел прекрасное сердце духа. А так 
как глава семьи стал другим человеком, 
то и вся семья чувствовала себя 
счастливой. Большие благословения 
были даны мне также и в моем бизнесе 
– магазине одежды «Tailored Homme». 
Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу, Который дозволил мне, тому, кто 
был никем, обрести надежду на Новый 
Иерусалим и радоваться великим 
благословениям и в духе, и в теле. 

Старейшина Джонг Тэ Чой (59 лет), 8-й приход, Южная Корея

У входа в магазин «Tailored Homme» со своей 
женой, старшей диакониссой Хисун Чеонг, и 

сыном, диаконом Кан Гюном Чой 

«Я встретила истинного пастыря и стала по-настоящему счастливой»
Посещая прежнюю церковь, я 

серьезно задумывалась над тем, 
как жить христианской жизнью, 
наполненной Духом, размышляла 
над  сложными  для  понимания 
библейскими стихами. Я горячо 
молилась о том, чтобы встретить 
истинного пастыря, который мог бы 
дать точное толкование библейских 
стихов и деяний Божьих с сердцем 
апостола Павла.
В то время я и узнала о старшем 

пастыре д-ре Джей Роке Ли и с 
марта 2003 года стала посещать 
церковь Табата Манмин. Я узнала 
о необходимости хранить День 
Господень и давать соответствующие 
десятины  и  пожертвования ,  о 
Небесах и аде. И так как я на себе 

испытала мощь деяний Божьих, 
я стала возрастать в вере. Я была 
благодарна за то, что, наконец-то, 
встретила истинного пастыря. 
В мае 2006 года моя кожа вокруг 

глаз, носа, рта и ушей покрылась 
сыпью. И даже при легком дуновении 
ветра мне было так больно, словно 
меня кто-то колет иголками. Мне 
было тяжело дышать. Часто мне 
было так больно, что меня аж трясло, 
и я не могла ни о чем другом думать, 
кроме как о своей боли. Это был 
опоясывающий лишай. Я полагалась 
только на Бога и покаялась в том, 
что не поклонялась Богу в духе и 
истине. Тогда я получила молитву 
старшего пастора о больных; я 
также пользовалась сладкой водой 

Муана и горячо молилась. За меня 
помолился с платком (см. Деяния, 
19:11-12) и пастор Кюнг Тэ Спанг. И 
я полностью исцелилась. Аллилуйя! 
Я  с д а ва л а  э к з амен ,  ч тобы 

стать медсестрой и работником 
с о ц и а л ь н о г о  о б е с п е ч е н и я 
(государственный экзамен, первый 
уровень). По молитве старшего 
пастора я успешно прошла этот тест. 
У меня также много обязанностей 
в церкви, и я счастлива оттого, 
что могу уделить много времени 
работе для Бога. Я воздаю всю 
благодарность и славу Богу, Кто 
благословил  меня  встречей  с 
истинным пастырем, возможностью 
познать Библию и жить христианской 
жизнью. 

Старшая диаконисса Цзуки Киеко 
(74 года), церковь Табата Манмин, 

Токио (Япония)


